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１．本園の教育目標 

イエス・キリストの教えに従って、真理を求め、他者を愛する人間性を育み、社会に平和と正義をも

たらすために、自らの生を生き抜く人間の育成に努めます。 

◆◇めざす子ども像◇◆

２．２０１４年度重点的に取り組んだ目標 

（１）環境状態変化に伴い、安全・安心への配慮として、ｐｍ２．５や０．５への取り組み、また、

温度上昇・熱中症への対応に取り組んだ。 

（２）感染症への対応として、空気清浄機の他、次亜塩素酸水の噴霧器を取り入れるなど、通常の

衛生管理を徹底した。

（３） 参観・懇談の在り方の見直しを行い、子ども達の成長を保護者に伝えられるように、保護者

参加行事も充実した内容になるように工夫した。

（４） 規定品の見直しとして、以前からお問い合わせのあった通園靴の検討をした。（子どもの足

の成長に合わせた靴の選択をする。）

３．評価項目の達成および取り組み状況 

評価項目 取り組み状況 

（重点課題①） 

安全管理 

防災意識を指導 

熱中症やｐｍ２．５への対応のマニュアルを作成し、教職員で共有する。 

・熱中症に関しては、定期的な水分補給を促し、検温を時間を決めて定期的

に行う。 

・ｐｍ２．５や０．５への取り組みとしては、以前から行っている近隣の

観測場所の数値を 1 時間ごとに養護教諭が記録し、一定の基準（３５）を

超えた場合は、屋外での活動を控えるなど対応する。また、体育館を利用

する。 

（重点課題②） 

感染症への対策 

衛生管理・感染症に対する対策を強化（特にノロウィルス・インフルエンザ） 

・子どもが利用するスクールバス内の除菌は、毎日行う。

・子どもの手の触れるものに関して、感染症対策のため、保育室内のアルコ

ール除菌や、次亜塩素酸による空気清浄など、衛生管理に心がける。 

（重点課題③） 

参観・懇談の見直し 

・参観は、年に２回しか行っていなかったので、自由参観日を設ける。

・２学期は、特に横割りでの活動時間が増えるため、希望者対象の

個人懇談を行う。 

（重点課題④） 

規定品の見直し 

通園靴の見直し。白であること、子どもが自分で脱ぎ履きできるものであれ

ば、子どもの成長に合わせた靴を使用できるように規定品の枠を広げた。 

キリスト教の精神・創立者の建学の精神に基づき、

● 正しく、生き生きとした子ども

● やさしく、明るい子ども

● 考え、最後までやりぬこうとする子ども を育てる。 



４．総合的な評価結果 

教職員の自己評価結果は、「一人ひとりの特性を把握し、園児の良い面に目を向け、伸びを認め伸ば

そうと努力する」ことをはじめとして、「子どもの育ちを伝える努力をしている」「保護者に対し、園児

の様子をわかりやすく伝え、信頼関係を築こうと努めている」など、丁寧な対応をすることによって、

保護者からも信頼を得ている。また、保護者からの意見を教職員間で共有し、一丸となって対応しよう

としているなど、組織としての報告・連絡・相談の大切さを実感し、対応することができるようになっ

ていることは喜ばしいことなので、今後も意識を高く持ち、継続していきたいと思います。 

2014 年度の重点目標の中にあげている重点目標①②に関しては、「遊具の安全点検や、防災などに対

する安全指導ができ、衛生管理にも気を付けている」の項目において、８７パーセントが、「強く思う」

という自己評価をしているので、重点目標を持ち取り組むことの意義を大いに感じました。今後も、創

立者の精神を大切に、子どもの気持ちに寄り添いながら、一人ひとりの無限の可能性を引き出し、花開

かせることに努めていきたいと考えています。 

2014 年度末に行った「保護者の学校評価」の結果は、下記に記載していますが、今年度も「十分満足」・

「概ね満足」を合わせると、すべての項目にわたり、95％以上という高い評価を頂きました。自由記載

欄に記入いただいている内容は、次年度の目標を設定する上でも、また、保育活動の見直しを図る上で

も、大変参考になります。幼稚園の教育活動に一定のご理解を頂きながらも、保護者のご意見に耳を傾

け、速やかに対処し取り組むことが、資質向上の上で大きな力となっていると思います。今後も、一人

ひとりの子どもたちを中心に考えた保育活動推進のため、保護者の皆様との連携体制をしっかりと築き、

保育活動に当たって参りたいと思います。 

【保護者対象調査結果】（2015 年 2 月実施）百分率%で表記小数点以下四捨五入      

（５）ホームページや幼稚園便り・クラス便り・メール配信等を通して、情報を発信できていますか。 

 

 

（１）幼稚園で行っている縦割り保育など特色ある教育活動についてはいかがですか。  

＊十分満足 ＊概ね満足 ＊よくない ＊無回答 

77% 20% 0  2% 

（２）宗教行事や日々の生活で、人への思いやりの心を培うように努めていますか。 

＊十分満足 ＊概ね満足 ＊思わない ＊無回答 

77% 20% 0 2% 

（３）幼稚園での教育活動を通して、お子様の成長をお感じになられましたか。 

＊十分満足 ＊概ね満足 ＊思わない ＊無回答 

77% 20% 0 2% 

（４）幼稚園内（保育室）・園庭など清掃され、保育環境はいかがでしたか。 

 ＊十分満足 ＊概ね満足 ＊思わない ＊無回答  

84% 12% 0 3% 

＊十分満足 ＊概ね満足 ＊思わない ＊無回答 

75% 22% 0 2% 

（６）衛生管理や安全に気をつけ、安全に幼稚園生活を送れる環境となっていますか。 

＊十分満足 ＊概ね満足 ＊思わない ＊無回答 

79% 16% 0 4% 



≪保護者アンケートに記載されているメッセージ≫ 

・ホームページ(日記ページ)を毎日見るのが楽しく日課になっています｡行事が多くて仕事を持っている

親には負担が大きかった。 

・クリスマス会や仲良しコンサートの列の件で前列２列分は整理券を配られて、開門まで並ばないよう

に配慮されてはいかがでしょうか。 

・Ａさん・Ｂさんと園生活を一緒におくることで大きく成長でき優しさや社会性が身についていると感

じる。先生が園での様子をよく話してくれたり､お便りなどで園での様子がわかるので安心して子ども

を通わせられる。 

・先生方の幼児・保護者・地域への気配りには日々感心させられております｡日記の更新も昨年の意見

をもとに今年はほぼ毎日更新され楽しく拝見させていただいております。ただ､保護者の親睦会などの

機会が減らされていて保護者同士の付き合いが本当に少なくチャリティ製作などの参加などが本当に

乏しいのが悲しいです。 

・小学校に進学しても幼稚園で学んだ宗教行事や思いやりの心を継続できるよう家庭内で頑張ろうと思

います。3 年間ご指導ありがとうございました。 

・バスに時間が遅れすぎているのが気になります。交通事情もあるかと思いますが予定時刻にくること

がまずありません。せめて 5 分以内にきてもらえるようご配慮願えるとありがたいです。 

・体を使う事(就学に向けて)が少ないと思うのでなわとび･鉄棒・マラソンなどイベント的にでも日常で

も増やしてあげれるといいと思います。 

・教育については大変満足しております｡もう少し球技やマラソンなど体を使った運動にも力を入れて

もらえると嬉しいです。 

・いつ園に来ても綺麗に清掃されていて気持ちがいいです。ありがとうございます｡毎日安心して園に

送り出せております。あとＡさんの 1 年になりましたが、親子で園生活を楽しみ成長したいと思ってお

ります。よろしくお願い致します。 

・いつも感謝の気持ちでいっぱいです。なかよしコンサートでは心温まる歌詞や微笑ましい合奏、先生

方が作って下さった衣装。どれも感動しました。 

・ＹＭＣＡの時間にどんなことをしているのか、もう少し内容の情報があると良いと思います。なわと

び・ボール遊びももっとさせてほしいです。(できれば竹馬も)アンケートは学期ごとか意見箱の常設

でも良いかと思います。自由参観の時間、日がもっと多いと嬉しいです。 

・安全管理、衛生面は大変満足しています｡体力面の増強は家庭で頑張らないと!と思うところがありま

す｡遠足やかけっこ､ボール遊びなど可能な範囲で団体で行う良さを活かしていただければ幸いです。 

・縦割りで上のお子さんたちの優しく接してもらっていることも大きい様で、学年が上がって行くとき

には、思いやりのある子になってもらえたらと考えています。 

・保育参観のとき一度、他の学年と同じ日時の時があり保育室の中も保護者の方々でいっぱいになり、

子どもたちも驚いている様子だったのでできる限り他学年とは別の日または時間をずらすなどして

いただけたら子どもたちの様子もよく見れると思いました。 

・幼稚園の先生方、皆様温かく子どもを見守っていただき、また何か起きた際にはお力添えいただき感

謝しています｡今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 



５．今後取り組むべき課題(2015 年度重点目標) 

（１） 外遊び・体力面の向上など、運動面の強化 

（２） 安全・安心な幼稚園（インフルエンザ・その他の感染症への対応） 

（３） 保育内容の発信（ブログや、園便りでしっかり伝える） 

 

６．学校関係者の評価 

＊先生方全員で、子ども達に愛情を持って見守り、指導されている姿を見る度、感謝しています。 

カトリック幼稚園としての教育理念をもち、保育活動、衛生管理、保護者への対応など、常にきめ

細やかな心配りをされ、大いに評価します。 

＊毎年、PDCAサイクルが機能し、年度末の評価に結び付いているように感じます。今後も、学校評

価内容を分析し、取り組む課題・内容を明確にし、日々の保育に当たられることを大いに期待して

います。 

＊監査法人による会計監査を定期的に受けて、適性に処理されていることを確認しました。 


